
令和5年度豊中市PTA連合協議会・第6回役員会 

連Pスローガン「未来に繋ごう、子どもの笑顔と地域の絆」 

 

12月19日（火）19時～教育センター 

 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            三間会長 

 

２．各ブロックより報告 

  北東部ブロック                        酒井ブロック長 

  北中部ブロック                        福田ブロック長 

  北西部ブロック                        中村ブロック長 

  東部ブロック                         小笹ブロック長 

  西部ブロック                         隂山ブロック長 

  南部ブロック                        内田副ブロック長 

  副会長会                             谷口委員長 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答                  長坂事務局長 

北村次長 

 

４．議題案件 

   ・2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）「プログラム・台本等」 

    （プログラム内容依頼・役割決め・事例発表者決め） 

   ・庄内さくら学園の見学会1/17（水）14：30～ 

 

５．その他 

   ・事務局から連絡 

    〇保護者負担費無償化に伴うPTA会費徴収 

   ・役員から質疑応答 

・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 



豊中市 PTA 連合協議会・第６回役員会 議事概要 

 

開催日時：12月 19日（火）19 時～20時30分 

開催場所：教育センター研修室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

三間会長（庄内さくら学園）、中村会長代行（大池）、 

岩田書記（14中）、内田会計（千成）、酒井広報委員長（新田南）、 

中尾副会長会副委員長（庄内さくら学園）、 

白石生活安全副委員長（寺内）、中村顧問（9中） 

「ズーム参加」 

北之坊広報副委員長（原田） 

〈豊中市教育委員会〉 

長坂事務局長、北村次長兼社会教育課長、島津副主幹、佐々本主査 

      〈オブザーバー〉 

       吹田市PTA協議会 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長から、大阪府PTA協議会の市町村PTA会長会で他市町村の連P会長と交流

があり、吹田市PTA協議会から豊中市連P役員会への参加希望のお話を頂いた。そこ

で本日お越しいただいたので、吹田市PTA協議会の紹介があった。 

 

２．各ブロックより報告 

〇酒井広報委員長（北東部ブロック）からの報告 

 ・「PTAの任意性」の情報共有。 

・「ズームアカウント」の連Pでの購入の提案⇒詳細を調査後、今後の役員会で  

議論する。 

〇中村会長代行（北西部ブロック）からの報告 

 ・「PTA会費徴収」「単P所有物のレンタル」の情報共有。 

 ・1月21日にスクールカウンセラーを講師に招いて講演会・テーマ別分科研究大

会を実施する。 

〇白石生活安全副委員長（東部ブロック）からの報告 

・「秋のPTA祭り行事」「PTA名の変更」の情報共有。 

〇北之坊広報副委員長（西部ブロック）からの報告 

 ・12月9日に原フェスを実施し、ブロック内外で協力いただいた。 

・12月13日にブロック交流会を実施した。 

〇内田会計（南部ブロック）からの報告 

・11月26日にスポーツ大会を実施した。 

・役員選出で切実に苦慮されている単Pがある。 

〇中尾副会長会副委員長からの報告 



・別紙の通り、副会長会アンケート集計を単Pにも共有する。 

・開催の希望結果から、情報交換会は実施しない。 

・頂いた意見に対応した、副会長会にしていきたい。 

・ブロックごとにグループlineを作成し情報交換に対応する等、今後の役員会で

「副会長会あり方」について議論する。 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

長坂事務局長から、学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動にご

尽力いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

 〇統合する南校対象校と建替え予定の上野小を除いた50校で、令和7年度に工事を

行い、令和8年度から稼働予定で、学校体育館に空調設備を設置する。工事期間

中は迷惑をおかけするが、ご了承いただきたい。 

○中央図書館構想について、阪急曽根駅周辺を第一優先区域として、令和10年度完

成を目途として計画している。 

○令和6年度も引き続き、学校でPTA会費は口座引落しで行う。 

 

 北村次長から、保護者負担費無償化に伴うPTA会費徴収の詳細について以下の通

り報告及び確認があった。 

〇新入生入学説明会で、口座振替登録手続き依頼書の用紙と併せて、PTA入会申込

書を配布し、保護者に提出を求める説明を行いたい。 

〇口座引落し手数料を単Pが支払うことでよいか。 

〇令和6年度については、PTA会費徴収方法を全ての学校で口座引き落しによる、

PTA会費徴収を学校が行うということでよいか。 

⇒上記３点について、承認された。また、以下の通りが単Pへの伝達事項になる。 

〇入学説明会でPTA入会申込書の提出を求める。（提出は始業式以降） 

〇年間の口座引落し手数料分を、年度始めに単P予算に組み込むことが必要にな

る。 

〇令和6年度は、全ての学校でPTA会費徴収をしていただく。また、PTA独自で会費

徴収を行おうとする単Pには、全ての学校で会費徴収を口座引落しでしていただ

くよう連Pとしても理解を求める。 

 

４．議題案件 

 ●2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）「プログラム・台本等」 

  PTA大会の内容の詳細について議論した結果、下記の通り提案があり承認された。 

   〇オープニングは第九中吹奏楽部に依頼し、演奏を行っていただく。 

    ・プログラムに掲載する紹介文を第九中に依頼する。 

    ・楽器運搬費に加えて、部員や顧問の公共交通機関を利用しての交通費を支

払うが、第九中からは貸切バス代と大きな差異がなく、かつ一斉での集合

が可能になり安全面を鑑みた上で、貸切バス代を支出する事を承認された。 

   〇閉会挨拶を中村会長代行、講演者アテンドを岩田さん、TKを内田さん、受付



を北之坊さん白石さんが担当する。 

   〇優秀な活動をされた団体に表彰を行う。 

・表彰項目「①単P、②委員会、③イベント、④ブロック、⑤地域ボランティ

ア様をはじめ、子ども達のために関わっているPTA以外の功労者」ごとにブ

ロックから立候補・推薦を募る。次回の役員会までに、事務局に項目ごと1

～3団体を提出する。 

・事例発表はブロック部門から西部ブロックが発表する。 

・⓹については、推薦された全員に感謝状を贈るが、当日は代表者（庄内コラ

ボセンター・センター長）に贈呈する。 

   〇参加者はコドモンでの情報提供と並行して、ブロックで人数調整する。 

 

●庄内さくら学園の見学会の日時 

 三間会長： 

  ・4月に開校した豊中市初の義務教育学校になる庄内さくら学園の見学会を実施

するので、役員をはじめ単P正副会長で希望を募りたい。 

  （1月17日14時30分～実施、希望者は事務局まで） 

 

５．その他 

●事務局から連絡 

 「保護者負担費無償化に伴うPTA会費徴収」 

  （教育委員会より報告に掲載） 

 

 ●次回開催日程 

事務局から、次回役員会の開催について提案があり、1月23日（火）19時～教育セ

ンター研修室で「第7回役員会」を開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  中村会長代行から、地域や学校の冬のPTAイベント等が盛んに行われると思うが、

健康に留意してPTA活動いただきたい旨、挨拶があった。 

 


